

LA VOZ DEL MAESTRO

**Órgano de Difusión de la Asociación de Estudios Psíquico
Filosóficos, A. C. De Tampico Tamaulipas**

REG. FED. DE CAUS. AEP-650625-001

**EDITADO POR COLABORADORES DE BUENA
VOLUNTAD
AL SERVICIO DE LA HUMANIDAD.**

TE ESTOY CITANDO

SE DISTRIBUYE GRATIS

MEDIUM: MATILDE ARICEAGA DE FERNANDEZ.

TE ESTOY CITANDO

Para el día 15 de Noviembre de 1970, a las 20 hrs. de tu tiempo, en el corazón de la montaña, toma el tiempo que consideres necesitar para que te hagas presente.

JULIO DE 1970

Mensaje de conocimiento, para los Pueblos que deseen acudir a esta cita el día 15 de Noviembre de 1970, fecha en que se entregara el Tercer Llamado.

"recibido a las 22 hs., del Domingo 5 de Julio de 1970."

Y bien,.. ¿-buscáis la Luz del Gran Conocimiento,...? -conocimientos se entregan a toda hora y en diversas formas; -RESPUESTAS a vuestras preguntas, se os entregan, -entonces, ¿qué es lo que buscáis,...?

La Evolución,... se va ganando conforme el hombre se va transformando, -sin que ésta "descienda de regalo" para el Ser humano, que no se esfuerza por ganarla.-

¿Qué es lo que buscáis,...? -os he dicho tantas veces; -pues si os agrada la gloria del mundo y sus placeres, ¿por qué os acercáis a Mí,... si de antemano sabéis que nada de éstas cosas encontraréis,...?-

¿Qué es lo que buscáis?-es mi pregunta para cada uno de vosotros; porque pueden llegar a Mí, tan solo los que aceptan de mi luz y mi VERDAD. -Se acercan a Mí, tan solo los Mansos y Humildes de corazón, -los que son llenos de mansedumbre y de amor hacia sus semejantes, -y es IMPOSIBLE que llegue a Mí, el que no supo servirse del Puente humano que le ofrece su hermano y semejante, -siendo éste el Camino para que lleguéis a Mí.-

He aquí mi respuesta a las tantas preguntas que habéis formulado una y mil veces, en donde me habéis dicho, "OH, Maestro y ¿cómo podremos llegar a ti...? -¿cómo podré encontrarte? -¿cómo podré conocerte,...?"-

Mi Voz os ha repetido tantas veces, ME CONOCEREIS, CUANDO SEPAIS IDENTIFICAR EN EL ROSTRO DOLORIDO DEL QUE SUFRE, A VUESTRO HERMANO.- Cuando sepáis sentir en carne propia la herida

lacerante del que se sufre, AHI ME ENCONTRAREIS.- Cuando sepáis acercaros desinteresada mente, al que caído está, estaréis acercándoos a Mí. - Porque Yo estoy aquí y allá y en cada uno de vuestros semejantes, y no me busquéis en los confines del espacio, ni me ubiquéis en la lejanía del Universo a donde vuestra vista material no puede penetrar.-

No me busquéis en la grandeza del Cosmos, en la que no podréis encontrarme, si es que antes no supisteis VER, para encontrarme en la necesidad humana; porque cuando esto hayáis hecho, en verdad, que a la Grandeza del Cosmos habrás empezado a penetrar y la alcanzaréis, cuando hayáis traspuesto los linderos que os separan de vuestros semejantes, -cuando acortéis las distancias que os separan del que sufre, del enfermo, del débil, del que tiene hambre, del que tiene frío y desnudo va.- Cuando ya no existan distancias entre vosotros y éstos que son también parte del rebaño mío, entonces estaréis conociéndome y amándome.- Pero mientras estas cosas no hagáis, -¿por qué buscáis al Cristo y clamáis a él, si os agradan tan solo las cosas del mundo,...?-

¿Por qué buscáis al Cristo en la grandeza del Cosmos, si ni siquiera sabéis identificarlo en la Esencia que palpita en cada Semejante?- En verdad, que si queréis que la Sabiduría Infinita os responda en los momentos que claméis, acercaos a esos seres miserables acortar la distancia entre vosotros "encumbrados" y los menesterosos que os rodean, los mismos que llenan las calles de la Ciudad.-

Acorta esas distancias!, para que tus pasos sean ligeros en las distancias que tendrás que recorrer mañana; porque si hoy tus pasos torpes son y estás retenido -en la comodidad del hogar, -si te retiene el oropel del mundo, -¿qué piensas, ... que la Misericordia Suprema va a allanarte el camino que tendrás que transitar, tan solo porque claméis, si en verdad no has tenido misericordia de tí mismo,...?-

Extiende tu mirada a los confines de tu Ciudad, sea cual fuere ésta; bien sea la pequeña aldea donde te encuentres, -bien la Comarca enclavada en la montaña, -bien la Provincia donde estés,- o bien en donde te has encumbrado, ahí donde vives, allí mismo, a cada paso encontrarás a un alma necesitada carente de la ayuda tuya; a un semejante que es parte integrante de la Creación Suprema. -Te conmino a que extiendas tu mirada doquiera que pases y encontrarás al prójimo, al cuál debes de ir, para que acortas las distancias, porque entre tú y ellos, ninguna distancia debe mediar, porque el mismo privilegio que existe en tí, éste mismo existe en él, -y de ¿qué privilegio gozas tú,

que no pueda gozar aquél otro,?-

Si hay en ti la conciencia de lo que Mi voz te dice, despierta!, y empieza a centrarte en mi Sendero, -porque la ley de Mi Padre, siendo Ley de Amor, de ARMONIA, JAMAS PODRA ENTRAR EN EL REINO PROMETIDO, UNS SOLA NOTA DESARMONICA, COSTITUIDA ESTA, POR LA FORMA DE VIDA QUE TU LLEVAS.-

El tiempo no te pertenece!, -entiende, que son muchos los senderos que has recorrido desde que te iniciaste cuál peregrino del planeta.-

Acepta!, que es la hora en que debes PREPARARTE, para que centres tus pasos en el sendero que tendrás que recorrer, quieras o no, -porque en este sendero serán concentradas las muchedumbres, unas por su propia voluntad, - otras, por la fuerza de las circunstancias que las llevó a ello; -otras, porque fue tanto su temor a "perder la vida", que tuvieron que abandonar sus pertenencias y salieron; -Y así cada quien, de acuerdo al despertar de su conciencia en los momentos álgidos, buscarán el sendero que hoy no aceptan.-

Mas, no quiero verte ubicar tus pies en este camino, tan solo por el temor a perder la vida. -Quiero sí, verte centrado por tu propia voluntad identificándote conmigo, mediante tus semejantes; porque si no utilizas estos medios- que a tu alcance están, en verdad, que aun cuando conozcas el sendero a recorrer mañana, tus pies te pesarán y tus piernas se negarán a sostenerte y no podrás llegar a los lugares a donde serán concentradas las muchedumbres que están llamadas abandonar sus sitios residenciales.-

Recuerda, -que al transcurso de los Siglos han sido muchos los llamados y pocos los entendidos,- y que sabes, si tú eres uno de los ENTENDIDOS,...? -Ciertamente que has sido llamado, porque a través de Jesús se entregó la Lección, y El, vino a llamar a las almas al arrepentimiento y al conocimiento del Amaos los unos a los otros, -Yo te pregunto, si tú has cumplido con su mandato.-

-¿Has transitado por los caminos mostrados por El,...? te lo pregunto!.-

-¿Te has centrado, cumpliendo con su mandato?-, te lo pregunto!.-

-¿Estás rigiendo tu existencia presente, de acuerdo a sus postulados,?- te lo pregunto!.-

Porque si no has PENSADO, -ni has HABLADO, -ni has ACTUADO

en el Bien, ¿cómo quieres encontrarlo como el báculo para tu salvación, cuando ni siquiera te has preocupado por salvar tu alma de otro Ciclo de reencarnaciones inútiles,...?

Jesús de Nazareth te dijo ha dos mil años, "SOY LA VERDAD"!, y mi Voz te pregunta: ¿has vivido conforme La Verdad entregada por El,...? Analízate!, estúdiate!, concóctete, porque esta es la verdad que te corresponde saber, -y si allá en el interior, la Voz de tu Conciencia te responde, "oh, necio, has equivocado nuevamente", -"insensato, que buscas la Verdad del Cristo, y te has negado a Vivir de acuerdo a la VERDAD enseñada por el Manifestador del Cristo". -Y si la voz de tu Conciencia te reprocha tu indigno proceder en esta encarnación, esa será tu VERDAD, porque no se hablará de tus vidas pasadas, sino de la presente.-

Por lo tanto, ¿cómo quieres que la Misericordia Suprema te proteja, te de fuerzas y sostén, para que seas un Invitado para compartir el gran Festín que será servido a las almas, cuando éstas se encuentren en las montañas,...? - si invitado ya fuiste ayer, al Gran Festín que vino a servir El Enviado; -y hoy volviste a ser invitado al Banquete, servido por Mi Voz, a través de Mis Heraldos.-

Por eso he dicho: QUE HAN SIDO MUCHOS LOS LLAMADOS, Y MUY POCOS LOS ENTENDIDOS, -porque TODOS HABEIS SIDO INVITADOS, mas, ni os habéis comportado como INVITADOS, -ni habéis respondido, ni habéis hecho HONOR AL ANFITRION QUE OS HA SERVIDO, DURANTE TANTOS AÑOS. -Y en este mensaje de recordación os digo por última vez lo que tenéis que hacer, porque NO VOLVERE A INCITAROS AL CUMPLIMIENTO, DE MI AMAOS LOS UNOS A LOS OTROS, -NO VOLVERE A RECORDAROS LA NECESIDAD QUE TENEIS DE CUMPLIR CON LOS POSTULADOS MIOS. -No a deciros, ¡reacciona! ¡Despierta!.-

Sencillamente no lo haré, porque un tiempo tuvisteis para conocer el Sendero; otro tiempo se os entregó para REALIZAR lo que habíais aprendido, -y otro tiempo se os marca para que caminéis solos, como adultos que lo soís, como Seres concientes, como Conciencias vivas. -y quien ha superado su estado de Conciencia, a éste, mi Voz ya no le dice "levántate", "sacúdete", porque éste se ha convertido en un Ejemplo vivo por su propia voluntad, y está demostrando que COMPRENDIO, que ENTENDIO, y APRENDIO.-

Y si vosotros no estáis realizando NADA, señal es que no habéis

comprendido, -si no estáis manifestando nada, señal es que no habéis entendido, -y si no estáis PREPARANDOOS para los tiempos futuros, ¿cómo queréis formar parte de la Concentración de almas, que será una realidad en el mañana,...?—

Os dije, en el Primer Llamado: CUANTO HAGAIS EN OBRAS POR EL SEMEJANTE, SERA EN BIEN DE VOSOTROS MISMOS, -“siendo éste el Equipaje que podríais llevar”.-

Y en el Segundo Llamado os dije: "Os doy 12 meses más, para una nueva Cita, ¿-en dónde? —“mi Voz lo dirá a través del Mensaje escrito”.- Y he aquí que mi Voz cumple con la Promesa para el Pueblo, por si acaso el Pueblo quiere cumplir, con el llamado que mi Voz le hace.-

Porque, ¡ay! de aquél que desaprensiva mente ha tomado las cosas.-

¡Ay! de aquél, que en creyendo, que mi Voz se equivoca, no se ha centrado en mi Camino.-

¡Ay! de aquél, que deseando "aprovechar" el tiempo al máximo, sigue dejándole al tiempo estas cosas, para realizar en los últimos momentos, lo que no hizo en toda su vida; porque a éste sucederá lo que al náufrago, que después de haber- luchado a brazo partido con el oleaje embravecido, cuando ya está por llegar a puerto seguro junto a la luz del faro, llega una enorme ola, lo envuelve, y lo manda al fondo del mar. -Y este náufrago al final había comprendido, lo hermosa que sería para él la vida, pero cuando lo comprendió, ya no tuvo tiempo de realizar nada, al menos en esa encarnación.

Y así os pasara, oh, pueblos que seguís dormidos y dispersos por los malos entendidos! -oh pueblos que seguís viviendo al margen -de mi Ley, porque habéis creado vuestra propia ley. -Mas, Yo seguiré respetándoos en vuestro Libre albedrío, -solamente que los Tiempos NO OS RESPETARAN, ni tomarán en cuenta vuestro libre albedrío mal entendido y estos se encargarán DE HACEROS ENTENDER, lo que Mi Voz no pudo hacer, porque soy el Maestro de la REVELACION y solamente toca a mí, REVELAR LOS ACONTECIMIENTOS POR VENIR, SIN QUE CON ELLO PRETENDA, ATEMORIZAROS.-

Toca a mí revelar el cumplimiento del Apocalipsis que ha provocado el hombre y deciros: QUE NO PASAREIS AL UMBRAL DEL MAS ALLA, SIN ANTES NO HABER PALPADO ESTAS COSAS, PARA QUE LLEVEIS LA LECCION COMPLETA!.-

Ni podréis pasar la línea limítrofe, la que dividirá a Mis Ovejas de los lobos.-

Ni podréis pasar a través del harnero, en donde se está cirniendo el Grano, de la paja.-

Ni podréis trasponer el Umbral de un plano a otro, mientras no hayáis palpado lo que he venido anunciando a través de estos labios mediadores, de los cuales, no habéis tomado el Mensaje en la magnitud de su contenido, porque no queréis asomaros a la realidad que se avecina.-

Preferible sería, que hubieseis tornado la REALIDAD del mensaje en toda su magnitud, para que así estuvieseis PREPARANDOOS en espera de los acontecimientos y no el estar viviendo en forma desaprensiva, PORQUE MAS SUFRIMIENTO TENDRA EL QUE DURMIO, que el que despierto VELO. -Sufrirá más el que no aceptó la realidad de un acontecimiento doloroso, porque su despertar será exabrupto.-

Preferible es el acatamiento de estas cosas, porque así, cuando éstas empiecen sobre el mundo, podréis decir: ¡Gracias!, Padre, porque nos das la fortaleza para hacer por nuestros semejantes, lo que otros, vendrán a realizar por nosotros.-

Os incito a tomar el espíritu de este Mensaje y a comprender de una vez por todas, que Los Tiempos son llegados!, y que, han sido muchos los llamados y pocos los entendidos, los que, con espíritu de comprensión se están superando mediante su esfuerzo.-

Mi Llamado por Tercera Vez, se levantará para vosotros en el corazón de la montaña.-

Mi Llamado para el Pueblo que se elija por sí mismo, se levantará en la montaña virgen.-

Mi Llamado para el Pueblo de buena voluntad, se entregará bajo la cúpula del infinito.- Allí se derramará mi Voz. -Allí se entregará a cada quien, lo que cada quien por su propia voluntad quiera tomar.- Allí hablaré a los que de lejanas Comarcas estén presentes, -allí, os sacudiré, os despertaré.- Porque ha llegado el tiempo en que despiertes a la realidad y empieces a ver en tu propio sendero, qué es lo que has dejado tras de tí.-

En el corazón de la montaña Mi Voz te dirá: ¡ESTE ES TU HOGAR!, acéptalo!, bendícelo! -bendice la Gloria de Mi Padre que concede para tí y los tuyos, Y tu ubicación en la montaña virgen, la cual te dará refugio.-

Bendice la Misericordia del Creador, porque concede una vez más, que se señale para tí el camino, el cual podrás transitar si te identificaste con los Postulados míos: camino, que te será muy difícil recorrer si no lo hiciste.-

Mi Llamado lo daré para tí, el 15 de Noviembre a las 20 - hs., de tu tiempo, bajo el cielo puro, en la montaña virgen, -bien sea bajo la lluvia, - bien bajo el aire, -o bajo el frío; mas no me digáis, "oh, Maestro y si está lloviendo"!!-

No levantéis vuestra interrogante necia nuevamente y me digáis, y ¿qué vamos hacer con los niños?”,- en verdad que esto no preguntéis, porque esos vástagos son hechura tuya, y tu ti enes que responder por ellos.-

Te estoy Citando para el día 15 de Noviembre de 1970, a las 20. Hs., de tu tiempo (8 de la noche) en el corazón de la montaña.- Toma el tiempo que consideres necesitar para que te hagas presente, -porque bien podrás llegar desde tu Comarca, -desde tu Ciudad, -desde la aldea o en el sitio a dónde estás, -señala el tiempo que necesites para llegar, los días que consideres, tomando en cuenta la distancia que vas a viajar, para que estés presente ante Mi Voz a la hora señalada.-

Este mensaje es para tu conocimiento, estúdialo, porque aquí se te indica el lugar de la montaña, y el camino que te toca transitar.- Se te da la Orientación hacia donde tienes que llegar, y se hace de tu conocimiento que es MONTAÑA, ES SIERRA, ES CAMPO, ES LLANURA, Y que por techo tendrás solamente la cúpula del infinito, y ahí te esperaré.

Load Criaturas al Todopoderoso.

JESUS.